



## Resilience Partners Fondo II cierra su primera transacción fuera de España y obtiene exposición al sector turístico especializado

Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR, firma de Direct Lending, ha cerrado su novena inversión, la primera fuera de España, dando continuidad a su compromiso de financiar el crecimiento de las PYMES. Tras esta transacción, HolaCamp incorpora a su cadena el Camping Albufeira que tiene un tamaño de 26 hectáreas y se encuentra entre los 5 campings más grandes de Portugal. Orientado al camping itinerante, también ofrece como opción a los turistas alojamientos complementarios como caravanas, bungalows y servicios de glamping.

Con esta nueva inversión, Resilience Partners está apoyando a un equipo y un negocio sobresaliente que alcanza los 9 campings en gestión en pleno proceso de expansión nacional e internacional. Resilience Partners obtiene exposición directa al mercado portugués a través de un negocio con amplias perspectivas de desarrollo que promueve un modelo de turismo sostenible y de calidad. HolaCamp apuesta por el respeto al entorno natural, la eficiencia energética, el uso de recursos renovables y la integración con las comunidades locales, ofreciendo a los turistas una experiencia auténtica y responsable en contacto con la naturaleza.

Alfonso Leprovost, CEO de HolaCamp declaró “Nos decidimos por la adquisición del Camping Albufeira por su ubicación privilegiada en un entorno natural, porque además es un destino turístico de primer nivel Internacional y su gran tamaño nos permitirá habilitar diferentes espacios según las diferentes tipologías de cliente que tenemos”. Por otro lado, María Sabugal, socia de Resilience Partners añadió: “Estamos apoyando a un equipo excepcional que crece día a día y es referente en la industria. Han valorado nuestra flexibilidad para apoyar el crecimiento y llevar a la compañía a la siguiente fase de desarrollo.”

Esta última inversión se realiza a través de Resilience Partners Fund II, actualmente en proceso de inversión con nueve inversiones en cartera diversificadas en una variedad de sectores. La firma continúa enfocada en su proceso de inversión, con una sólida cartera y proporcionando liquidez de forma recurrente a los inversores.

### Sobre Resilience Partners

Con más de EUR 125M de activos bajo gestión, Resilience Partners es una firma especializada en ayudar a compañías españolas con trayectorias sólidas a ejecutar sus planes de expansión a largo plazo, ofreciendo soluciones de financiación flexibles. Resilience Partners se enfoca en compañías con EBITDAs entre EUR 3-15M, líderes en su segmento, con equipos directivos consolidados y necesidades de financiación a largo plazo, para ejecutar sus planes estratégicos.

Tras invertir completamente Resilience Partners Fund I S.C.A., SICAR habiendo financiado 1.5x el tamaño del fondo, Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR mantiene la misma estrategia de inversión ya probada. Habiendo cerrado nueve inversiones desde su puesta en marcha, Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR está simultáneamente en proceso de fundraising con un tamaño objetivo de EUR 150-200M contando ya con el apoyo del FEI y BEI, inversores institucionales y Family Offices.

### Sobre HolaCamp

HolaCamp, compañía operadora de campings, especializada en la gestión de campings y en la touroperación de alojamientos glamping y tiny house, nace en febrero de 2023 continuando así la larga tradición familiar en el sector de sus fundadores, Alfonso Leprovost y Alejo Olano, quienes junto a la experiencia en distribución de tiendas glamping para grandes eventos de Hector Fina, deciden comenzar este proyecto. Poco después, Martin Becker se suma a HolaCamp aportando su visión financiera. Bajo el claim “The next generation camping company”, HolaCamp nace con el objetivo de diseñar, crear y gestionar #CampStories, espacios de confort, tranquilidad y belleza para vivir, compartir y recordar grandes historias, en armonía con la naturaleza.

Para más información sobre Resilience Partners visita: <https://www.resiliencepart.com/>

Para más información sobre HolaCamp: <https://holacamp.net/es/>



Resilience Partners